200 años de fracaso del veganismo

Aportaciones a los foros de la Alegría de Satán 30 de junio de 2018

El vegetarianismo en el mundo occidental era originalmente lo que ahora llamamos dieta vegana. Los primeros movimientos vegetarianos en occidente tuvieron lugar en Inglaterra a principios del siglo XIX. ¿Qué ocurrió entonces? ¿Por qué el vegetarianismo permite ahora los huevos y los lácteos? Es muy sencillo. La gente seguía la dieta vegana y no podían mantenerla físicamente, así que empezaron a añadir productos animales para estar sanos. El movimiento vegetariano fue un movimiento fundamentalista cristiano porque la Biblia afirma que el veganismo es saludable.

Lo que llamamos dieta vegetariana en el hinduismo es sólo lácteos y plantas. Esto proviene del jainismo, no de la sociedad védica original en la que los textos sociales declaran abiertamente que la gente comía carne y bebía vino, lo cual es tabú en la cultura hindú actual debido al jainismo y a las influencias islámicas. Los antiguos textos védicos mencionan al jainismo como un movimiento ideológico enemigo que estaba en constante conflicto con la cultura original, con el objetivo de eliminar el conocimiento espiritual e introducir una ideología de estilo comunista. Incluso los Shiva Puranas tienen un cuento de advertencia sobre el jainismo en el cual los Ashurs son derribados por abandonar la cultura Védica original y abrazar el camino espiritualmente destructivo del jainismo, el cual fue creado para destruir a la humanidad espiritual y físicamente. El jainismo forma la doctrina central de los evangelios cristianos, como lo mencionan los eruditos. El Shiva Purana menciona que esta ideología fue hacia el oeste, al Cercano Oriente. También menciona que el Vaishnavismo actual no es más que jainismo. Ellos son los que más promueven el vegetarianismo.

Los Shiva Puranas mencionan que los Ashurs son engañados para que sigan una dieta vegetariana por los subversivos Jainistas, lo que los hace débiles.

Si uno estudia la historia del vegetarianismo en occidente, verá que causó problemas de salud a la gente. La gente que seguía una dieta vegetariana estricta sufría graves problemas de salud y moría antes que la gente de su generación. Los niños tenían grandes problemas de crecimiento y enfermedades que sólo desaparecían comiendo productos animales.

En la década de 1940, Watson, que era miembro de la principal sociedad vegetariana, simplemente reformó el vegetarianismo para devolverle su significado original y acortó el nombre a "vegano" por tal razón.

Después de 200 años en el mundo occidental, la realidad de esta dieta es que simplemente no funciona. Hoy en día lo que ocurre es que la gente sigue esta dieta durante un par de años y agota las reservas de productos animales en su organismo, tal y como el cuerpo está diseñado para mantener a los humanos vivos durante periodos de escasez. Una vez que esto sucede, se dan contra la pared físicamente y descubren que los suplementos no funcionan. Muchos llegan al punto en que necesitan inyecciones de B12 para que las tasas de absorción sean suficientes como para no caer enfermos y arriesgarse a otras situaciones peligrosas, que pueden ser fatales por falta de B12. Los niños criados con una dieta vegana han tenido que estar en sillas de ruedas por los efectos de la baja B12. Este es sólo uno de los problemas de suplementos.

El argumento vegano es que los productos animales no son saludables y te hacen enfermar, así que deberías hacerte vegano y eliminarlos todos de tu dieta, y aquí están los suplementos que tienes que tomar y esperar que funcionen porque enfermarás y posiblemente morirás sin productos animales en tu dieta.

Fíjate en la verdad. Los productos animales no son insalubres, y lo insalubre es no tenerlos en tu dieta. ¿Dónde están todos los veganos que llevan diez o veinte años siéndolo? Son tan raros como los avistamientos de pie grande. Hay una razón para ello. Después de que miles de personas hayan probado esta dieta, no funciona.

Después de un experimento fallido de 200 años, ¿qué más necesita entender la gente?

Observe que el cristianismo promueve el vegetarianismo (veganismo). Está ahí, en el cuento del Jardín del Edén, en el que los humanos son los esclavos del enemigo. No eran más que animales desnudos que, como afirma la Biblia, sólo trabajan para "dios". El enemigo esta instruido en que este jardín es su paraíso solamente, cuando los Gentiles son todos esclavos de la raza judía y trabajan para ellos como animales. Ellos te enganchan a la carreta y te ponen en el establo: Es una granja global de animales. El enemigo es instruido en su Biblia para poner a los Gentiles en una dieta vegana como parte de esta esclavitud, de ahí por qué usualmente ves a un judío promoviendo el veganismo a los Gentiles.

Los gnósticos, que eran paganos disfrazados de cristianos para evitar ser asesinados por la Iglesia, advirtieron que la Biblia es el plano oculto del enemigo. El Demiurgo judío elimina por la fuerza el conocimiento espiritual y luego esclaviza físicamente a la humanidad. Cuando el cristianismo se salió del movimiento vegetariano, simplemente lo reemplazaron con el cristianismo secular, que es el marxismo. Hoy el judío, que es el padre de la ideología vegana, es un cantante de nombre marxista.

.

Respuesta de la Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich

Tanto el cristianismo como su gemelo del comunismo nos empujan el veganismo con mucha fuerza. Los judíos han estado en una embestida, forzando el veganismo últimamente. Se está volviendo militante e incluso peor.

Los seres humanos son omnívoros.

Mediante la ganadería industrial, se inflige una horrible crueldad a animales inocentes en estos lugares que son propiedad y están dirigidos por judíos. El judío crea el problema, provoca la reacción y empuja la solución, en este caso, el veganismo. Esto no quiere decir que uno deba consumir poca verdura. Las verduras también son esenciales y muy saludables, pero también se necesita carne. Es una triste realidad que

toda la comida de hoy en día está contaminada con productos químicos, polución y afines. Tanto la carne como las verduras. Como nuestra comida y el suministro de agua están contaminados, el judío se beneficia aún más cobrando extra por lo orgánico, el agua y demás.

También quiero añadir que si los seres humanos son herbívoros, como los medios de comunicación judíos tratan de afirmar, mentiras forzadas en libros de yoga y demás, entonces ¿por qué necesitamos la vitamina B-12 que falta en la dieta vegana?

La falta de B-12 causa anemia. La anemia provoca un cansancio extremo. Esto es típico de los programas cristianos y comunistas, ya que la resistencia de uno para defenderse, y para pensar con claridad cuando es asediado con mentiras se rompe por la fatiga continua. Además, el ayuno obligatorio también quiebra la voluntad. Las Iglesias cristianas siempre han forzado el ayuno obligatorio. En la otra cara de la misma moneda, el comunismo judío siempre y en TODOS los países comunistas, tomó el control del suministro de alimentos y creó hambrunas inducidas artificialmente para quebrar la voluntad del pueblo.

Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich